Gemeinderat von Zürich

12. 11, 2008

Postulat

von Hanspeter Kunz (EVP) und Mario Mariani (CVP)

Der Stadtrat wird gebeten zu prüfen, wie die Fussgängerunterführung bei der Bushaltestelle Schulhaus Altweg so rasch wie möglich durch einen Fussgängerstreifen mit Mittelinsel ersetzt werden kann.

Begründung:

Die Fussgängerunterführung bei der Bushaltestelle Schulhaus Altweg ist in einem sehr schlechten Zustand. Sie wird als WC missbraucht und Jugendliche halten auch vor Vandalismus nicht zurück. Dies führt dazu, dass sowohl die Schülerinnen und Schüler der beiden Schulhäuser Letzi und Altweg als auch die Quartierbevölkerung die Unterführung nicht benützen. Damit setzen sie sich beim Überqueren der Strasse der Gefahr eines Verkehrsunfalls aus.

VBZ und Tiefbauamt haben sich schon seit einiger Zeit darauf geeinigt, dass diese Unterführung aufgehoben werden muss. Nun verzögert sich dieses Projekt aus unerfindlichen Gründen.